& - 5 & + 0 0 0 m + 5 0 6 k & - 5 0 + 0 0 0 m + 5 0 6 k



東部こども園だより

令和5年1月号 発行責任者: 園長 小山田容子

あけましておめでとうございます

「あけましておめでとうございます!」の子ども達の元気な挨拶と共に新年が始まりました。今年は卯年です。ウサギは「ウサギとかめ」「かちかち山」など昔話にもたくさん登場し、私たちに大変なじみの深い動物です。また、日本では月の模様をウサギに見立てたりしています。その由来は仏教説話から来ているそうです。こんなお話があります。『昔、あるところにウサギとキツネとサルがおりました。ある日、疲れ果てて食べ物を乞う老人に出会い、3匹は老人のために食べ物を集めました。サルは木の実を、キツネは魚をとってきましたが、ウサギは一生懸命頑張っても、何も持ってくることができませんでした。そこで悩んだウサギは、「私を食べてください」といって火の中にとびこみ、自分の身を老人に捧げたのです。実は、その老人とは、3匹の行いを試そうとした帝釈天(タイシャクテン)という神様。帝釈天は、そんなウサギを哀れみ、月の中に甦らせて、皆の手本にしたのです。』様々なお話が語り継がれるウサギが干支の卯年は、芽を出した植物が成長していき、茎や葉が大きくなる時期で、目に見えて大きく成長する年だといわれています。コロナ収束までまだ時間がかかりそうですが、コロナに負けず、子ども達がうさぎのように元気に飛び跳ね、子ども達も保護者の皆様もみんなが笑顔あふれる一年にしていきたいと思います。本年もどうぞよろしくお願いいたします。



卯年の抱負

◆つくし組

O 歳児: 興味のあるものに自分から近づいて触ったり、保育者と一緒に絵本を見たりしながら、やり取りをすることを楽しんでいます。今年もお友達や保育者と好きな遊びを見つけて楽しみます。

1歳児:お友達の名前を呼んで好きな遊びに誘い、一緒に遊ぶ姿が増えてきました。また保育者と一緒に衣服の着脱など身の回りのことをやろうと張り切る姿が見られます。今年も子どもたちの思いを大切にしながら楽しく過ごしていきます。

◆すみれ組

仲良しのお友だちができ、友だちのとのやり取りをしながらごっこ遊びなどで楽しく遊んでいます。トイレや着替えなどの身の回りのことも「自分で」と意欲的な姿が増え成長を感じています。ちゅうりっぷ組への期待を高めながら今年もお友達と仲よく元気一杯過ごしていきます。

◆ちゅうりっぷ組

はじめての運動会や生活発表会を経験したことで友達と一緒に活動することを楽しめるようになってきました。 また自分でできることがたくさん増えてきてとても成長を感じました。この姿を大切にしながら年中組に進級することへの期待を高め楽しく過ごしていきます。

◆たんぽぽ組

ルールのある遊びを楽しんだり、みんなで様々なことに挑戦したりと友達との関わりが深まってきました。今年 もお友達とイメージを共有して遊ぶことをより楽しみながら、さくら組への期待を高めていきます。

◆さくら組

これまでの様々な行事や日常の生活の中で、お友達とアイディアを出し合い、共に考え合ったことで、自信をもって生活し大きな成長が見られた毎日でした。今年は1年生になる期待を膨らませながら、お友だちとたくさんの思い出を作っていきます。

◆給食室

今年も子ども達が給食を楽しめるように心を込めて作っていきます。 旬の食材を楽しみながら元気に過ごしましょう。



1月の行事予定

В	曜	行事予定
1~3	日~火	休園
4	水	安全点検
10	火	O~2歳児身体測定
1 1	水	3~5歳児身体測定
12	木	かもしかクラブ
13	金	小正月(だんご木)・布団持ち帰り日①
17	火	災害訓練
19	木	お弁当の日
24	火	食育活動:5歳児(お味噌汁・お浸し作り)
26	木	誕生会
27	金	布団持ち帰り日②
31	火	食育活動:3歳児(おにぎり作り)
2月の主な予定 🕏 🖰 🎺 🍖 🖰 🗪 🗳 🍕 🖰		
3	金	節分豆まき大会
8	水	お弁当の日
9	木	役員会 18 時~19 時
10	金	3・4歳児かもしかクラブ(子どものみ)10時より 親子かもしかクラブ(5歳児のみ)15時~16時
21	火	5歳児クラス懇談会 17 時~18 時
22	水	O、1 歳児クラス懇談会 17 時~18 時
24	金	2歳児クラス懇談会 17 時~18 時
27	月	3歳児クラス懇談会 17 時~18 時
28	火	4歳児クラス懇談会 17 時~18 時

~あいがとうございました~ いんごの贈り物



りでいる。 は協議会様より、3、4、5歳 と。「すごく美味しいりんごでした。「すごく美味しいりんごでした。」と保護者より嬉しい感息 たりんごの贈り物が届きました。 だりんごの贈り物が届きました。

★メリークリスマス★ ^{***} サンタがこども園にやってきた



サンタさんありがとう! とプレゼントをもらい ニッコニコ。





今年も東郷地区地区民会議様より東部こども園の子ども達のためにサンタさんと共にクラス毎に玩具のプレゼントが届きました。本当のサンタさんが来てくれた~と大喜びの子ども達でした。たくさんのプレゼントをありがとうございました。

★宜しくお願いします!★

育体でお休みしていた**横尾 唯**保育士が復帰致しました。フリー保育士としていろいろなクラスに入ります。

寒ゃ☆ 🎰 🐸 ⇔ 🎰 🌣 😂 📤 「楽しかったよ!」 生活発表会 🎏 🕫 📤 🐸 ⇔ 🎰 😂 😂

3歳児お遊戯「夢の中のダンス」



4歳児音楽劇「おおかみと七ひきの子ヤギ」



5歳児 合奏「小さな世界」・劇「かさじぞう」





作品展







令和4年度の生活発表会が行われました。どのクラスも、子ども達が大好きなものを題材とした出し物をステージいっぱいに発表しました。また、会場には力作ぞろいの作品が飾られました。子ども達は「上手だって褒めてもらったよ。」と大満足の様子でした。たくさんの拍手ありがとうございました。